

Séptimo foro sobre reforma judicial se llevará a cabo hoy en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Este martes a las 5 de la tarde se va a llevar a cabo el séptimo foro sobre la reforma judicial que en esta ocasión se va a realizar en la Cámara de Diputados. Con los temas, elección popular de los integrantes del Poder Judicial; legitimidad democrática de jueces, magistrados y ministros; elegibilidad e idoneidad de mecanismos de ascenso y remoción, se prevé la participación de diversos interesados de este importante parlamento. En contraste, trabajadores del Poder Judicial realizarán a las 4 de la tarde una protesta en contra de la reforma.

https://drive.google.com/file/d/1kmENqyU2DE9CHVsmp1 Ca4iFgQWtkmnW/view